
 
 
 
 
 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 12 de noviembre de 2020, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Nelson Píriz, 
Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Walter 
Andrade, William Rodríguez, Nancy Igoa y Javier Maidana. 
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sr. Uruguay Machín. 
 
Se encuentran presente la Dirección General. los Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora  Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentra presente la Sra. Marcela Pizzorno.  
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
05-11-2020. Aprobada. 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE SECRETARÍA 
 
Notas recibidas y enviadas: se toma conocimiento.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Rescisión Unilateral - Contrato Cantina. Se aprueba. 
  
 
Comisión de Administración - Instalación. Aprobado. Se resuelve retomar el 
funcionamiento de la Comisión de Administración y designar en representación del 
Consejo Directivo a los Sres. William Rodríguez, Nelson Píriz, Aldo Gili y la Sra. 
Alicia Castiñeiras.  
 
Próximas reuniones de Comisión de Deportes se fijan para el día martes a la hora 
10:00 en simultáneo con la Comisión de Obras.  
 
 
Compra de equipamiento informático. Compra de equipamiento informático 
Teniendo en cuenta lo obsoleto del parque informático, desde el punto de vista del 
Hardware (Core 2 duo) y del Software (Sist. Operativo Windows XP), es que el área 
de informática entendió necesario adquirir catorce nuevas computadoras, por lo que 
se realizó un llamado a precios. 
 
El equipo cotizado (Lenovo DeskTop ThinkCentre M720S) está agotado en plaza y 
solo quedaban cuatro unidades, que fueron adquiridas y ya están en poder del Club. 
 
Enterados.   
 
 



Plan de limpieza - Avance. Plan de limpieza – Avance. Se le solicitó al Jefe del 
Departamento de Conservación y Servicios la implementación de un Plan de 
Impacto, acordado en la Comisión de Obras, que contempla los siguientes puntos: 
 
1. Retirar caminadores del corredor de musculación. 
2. Limpiar el patio que está entre piscina 2 y Preescolares. 
3. Retirar casilleros que están en la salida de Preescolares. 
4. Retirar, de corredor entre el A y Musculación material y mesas en desuso. 
5. Retirar, de sector donde funcionaba salón de juegos grupo de pesas que salieron 
de la sala y planchas de piso negras. 
6. Subir nivel de las piscinas para que la recirculación se haga por desborde 
7. Terminar pavimento de cantina 
8. Terminar de pintar pared de cantina 
9. Pintar pared de corredor de artística 
10. Limpiar de yuyos la vereda de Camino de los Hormigueros e hidrolavar la misma 
 
Enterados. Enterados.  
 
 
Encuesta - Consulta General. Se aprueba continuar avanzando en la elaboración 
e implementación de la encuesta. 
 
 
Reunión con Banco República. Se enviará formalmente una invitación a los 
integrantes del Directorio del Banco República y Banco Central para la entrega de 
los carné de socios honorarios y visita a la Institución de acuerdo a los estatutos.  
 
 
Informe económico. El Sr. Fernando Cáceres informa sobre el saldo estimado al 
20.11.2020, que expone al Club a una situación económica inmediata 
comprometida.  
 
Comunica que es un déficit importante que puede comprometer el pago de 
obligaciones en virtud de los cual habrá que establecer prioridades de pago. 
 
Enterados. Se autoriza a la Mesa a resolver el punto. 
 
Balancete a setiembre de 2020. Enterados.  
 
 
Informe de licencias pendientes año 2019. En estudio. Pasa al Grupo Asesor para 
su análisis.  
 
 
Cámara de Instituciones Deportivas del Uruguay: Invitación. Enterados. Se 
solicita confirmar la presencia a la reunión. Concurrirá en representación del Club 
los Sres. Luis Camargo, William Rodríguez y Pablo Hernández.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE MANTENIMIENTO Y OBRAS 
Se considera y aprueba el informe de 10 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Pulido de entrepiso en vestuario femenino. Se resuelve confirmar con el 
Departamento Conservación y Servicios si es posible preparar el área de trabajo 
para que el Sr. Finozzi ingrese el sábado a trabajar. 
 
Publicartel: cartel de Benito Blanco  
Aprobado el presupuesto del Sr. Raúl Marandino por U$S 4.150 + IVA, se 
coordinará la elaboración    del cartel para Benito Blanco. 
 



Gimnasio artística 
Aprobado el revestimiento de yeso para el gimnasio por U$S 4.500, se encomienda 
comenzar con el trabajo. 
 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 11 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Actividad deportiva 
FÚTBOL SENIOR 
Divisional + 45 años 
CBR A (1) - Avance (2) 
 
Divisional + 50 años 
CBR B (3) - Picapiedras (0) 
 
VÓLEIBOL - Livosur  
Masculino - CBR A (3) - Pan de Azúcar (1) 
 
FUTSAL - Torneo AUF 
Femenino - CBR (1) - Malvin (9) 
 
Enterados. 
 
Ciclismo: solicitud de socios para el regreso de la actividad. Se autoriza.  
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
 
Reunión de Comisión de Personal 
La Sra. Adriana Rosewarne da cuenta de la reunión mantenida con la Asociación 
de Funcionarios e informa de los temas tratados.  
 
Enterados.  
 
 
Volante emitido por la agrupación 2019 
El Sr. Luis Camargo informa respecto del contenido del volante emitido y distribuido 
a los socios en diferentes ámbitos por la agrupación 2019.  
 
El Sr. Luis Camargo manifiesta que el contenido del volante no se ajusta a la 
realidad y que puede confundir a los socios en momentos en que el Club necesita 
del esfuerzo y compromiso de todos con sentido de unidad.  
 
Solicita que se realice resumen de todas las actas que apruebe el Consejo para una 
adecuada comunicación a los socios y así transparentar la real información. 
 
Se resuelve comenzar a publicar las actas en la página web del Club para 
informar al socio. 
 
 
Siendo la hora 12:15, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                             Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 



 


